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本日出席会員 38 名 

本日出席会員 35 名 

 メークアップ（前々回） 5 名 

  出席率（前々回補正） 78.26% 

「君が代」斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 
  
副会長挨拶 副会長 三村 昌之                 

みなさん、こんにちは、またまた副会長が出てき

てしまいました。今回の宮本会長は先日も言いまし

たが、原発の使用済み核燃料の視察で青森県の六ケ

所村に昨日 4 日から出かけているそうです。今月は

最早 12 月師走に入りまして皆さんもお忙しくして

いると思われます。お天気の方を確認しますと、ま

だ初めのうちは雪マークもついていない状態です。

しばらくはお天気が続くというので折角スタッドレ

スタイヤを履き替えましたので少しは降らないかな

と期待と不安が入り混じった心境です。 

 また昨日は富山市の北陸銀行の本店に会社の幹部

4 人と総勢 5 人で行きまして庵会長・中澤頭取と会

ってきました。 

 現在の経済状況での三つの問題、①人手不足②賃

上げ③原材料費の高騰を説明して売り上げは増収、

利益は減益が現状であるということを言い訳にして、

また頑張っていきたいと今後の協力を更にお願いし

てきました。その後の、会長・頭取との会食は以前

のコロナ禍前ならお店に出向いて昼食を摂るのが常

でしたが、コロナになってからは銀行内で寿司の出

前を食べるという状況になりました。またあの頃に

戻ってほしいものです。 
 

年次総会                     

[理事役員の選考]  三村 昌之副会長(代理) 

10月3日と11月28日に指名委員会を開催し、2025-

26年度会長ノミニーとして井上常宏会員を指名させ

ていただきました。 
[2024-25年度理事発表] 宇野 晃成会長エレクト 

【理事、役員】 
会長 宇野晃成  
会長ノミニー 井上常宏   副会長  奥村 忠 

【理     事】 
橋本勝利   梅田雅彰   三田村久光  
田中 茂   柿谷好彦   宮前貴司 

【理事、役員】    
 幹事 上野 巌     会計 西本久美子  
直前会長  宮本 俊 

～満場一致の拍手で承認されました。～ 
 

プログラム                    

細則変更について    宇野晃成会員 

定款細則の改正に

ついて（2023年度） 

1． 定款の改正に

ついて 

定款は、RI から

2022年度当初に新

しい標準定款が示

され、既にそれを

採用している。次回定款改正は、2025 年度になる

と思われる。 

2． 細則の改正について 

 細則に関しては、定款に抵触しない限り、クラブ

の現状を踏まえた、独自のものを制定しても良い

こととなっており、改正手続に関しても、細則で決
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められた方法（細則第 18 条 本細則は、定足数の

出席する任意の例会において、出席会員の 3 分の 2

の賛成投票によって改正することができる。）とな

っており、任意の時に改正できることとなってい

る。依ってクラブ実情を反映した細則に適宜改正

していくべきと思う。 

3． 今回の細則改正案の骨子 

今回の細則改正の骨子は、以下のとおり。 

(ア) 言葉の定義について、時代に即したものを

取り入れた。 

(イ) 理事の員数を 1 名（SAA）増やすこととし

た。 

(ウ) 理事等の選挙、欠員の補充に関して、現状

の方法に即したものに書き換えた。 

(エ) 会員の種類とその会費について、現状に合

うように直した。 

(オ) 委員会の構成について、子委員会は「設置

するものとする」から「設置できる」とし

た。（委員会の細分化の防止） 

(カ) 職業奉仕委員会とロータリー情報委員会

について、その役目内容について本来の目

的に即した内容に書き換えた。 

(キ) クラブ管理運営委員会の子委員会として、

定款細則等の改訂を担う「規則･手続委員

会」を設けることとした。 

(ク) 米山奨学委員会を国際奉仕委員会に、イン

ターアクト委員会を青少年奉仕委員会へ

統合することとした。 

(ケ) 会費については、財務との関連から次年度

理事会にて検討し、決めることとした。 

4． 事務取扱規則について 

事務取扱規則について長い間、見直しが行われて

おらず、一度見直しをした方が良いと思われる。

特に、繰越金や基金の使途などについて明確にし

た方が良いと思われる。 

5． その他 

クラブ協議会（現在年間 3回程度開催）について、

細則上開催に関する規定はないが、多くの会員の

参加を促し、クラブの現状を周知するためにも、

例会の代わりにクラブ協議会を開催することは出

来ないかと考える。（例会 2～3 回、クラブ協議会

1 回と言う月があっても良いのではないか？） 
 

※詳細につきましては例会の際、配布しました細則

を見てください。 

報告事項                    

※70 周年記念式典（仮称） 日程報告 

 4 月 20 日（土）いよいよですね！！ 

※11 月 19 日（日）I.M.「スポーツと活力」参加 

※12 月 2日（土）越前市文化センター大ホールにて 

「しくら賞」授与式が挙行されました。 

武生ロータリークラブ賞：リーダーシップ部門 
学業、道徳に秀でリーダーシップを発揮した小中

学校最高学年の生徒 24名を表彰しました。 
 
会員記事                    

12 月 誕生日お祝い   ･･･2 名 

宮 前 貴 司 62 才 

井 上 常 宏 56 才 

 

12 月 結婚記念日お祝い ･･･2 名 

佐々木忠彦・祐 子 46 年 

西野 昌美・貴代美 40 年 

 

12 月 連続出席お祝い ･･･1 名 

奥 村   忠 33 年 

 

ニコニコ箱・・・45,000 円  累計 830,840 円       

・冠山トンネル通ってきました。30 年程前のアユ釣り 

以来です。              【辻岡俊三】 

・結婚記念日自祝          【佐々木忠彦】 

・連続出席自祝                   【奥村 忠】 

・ニコニコに協力します  【米岡房直】【桶谷三枝子】 

・宮本会長の代わりをしますので、協賛よろしくお願 

いします。              【三村昌之】 

・ちょっと   【宇野晃成】【三田村久光】【前田武彦】 

・誕生日自祝                      【井上常宏】 

・やっと半年終わりそうです。      【橋本勝利】 

・寒くなりました。体に気を付けましょう 【有定静子】 

・来週例会欠席のお詫び        【市川隆成】 

・あと 2 回例会がんばります。     【鎌谷孝之】 

・りんごのおいしい季節になりました。 

いつもありがとうございます。     【杉本正一】 

・早退します。            【河合洋典】 

・長男が結婚しました。やっと我が家も一大事が終わ 

 り静まり返りホッとしています。    【鷲田文枝】 

・寒くなりました。皆様ご自愛下さい。 【山口和弘】 

・インフルエンザが流行っています。 

 皆様ご自愛下さい。         【谷尾準一】 

・息子がしくら賞の武生ロータリークラブ賞をいただ 

きました。ありがとうございました。 【石塚喜章】 

・今年の例会もあと 2 回となりました。  【田中 茂】 

本日(12 月 12 日)の例会   12 月 19 日→24 日 

クリスマス家族会 

場所：鯖江シティーホテル 

 17：45～ 

12 月 26 日 

 

休  会 

1 月 2 日 

 

休  会 

健康管理 

笠原 章会員 


